



発行日: 2022. 9. 1 (木)

ドルフィンキッズ保育園

☎266-0031

千葉県千葉市緑区おゆみ野3-39-1-102

TEL / 043(300)1943

FAX / 043(308)5553

夏のなごりを感じながらも秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいる子どもたち。今年度も半分が過ぎ、あっという間にもう9月ですね!! 子どもたちは暑さに負けず、元気いっぱい過ごしています。10月には、運動会があるため、練習も一生懸命に頑張っています!!

夏の疲れが出てくる時期であるため、体調面には十分に気をつけていきたいと思ひます。



♪とんぼのめがね ♪山の音楽家



18日生まれ
たかぎ にじな

高木 虹七ちゃん(3さい)



- 8日(木) 製作日
- 12日(月) ※尿検査提出日 (対象児)
- 14日(水) お誕生日会
- 15日(木) そよ風さん訪問
- 16日(金) そよ風さん訪問予備日
- 19日(月) 祝 敬老の日
- 20日(火) 身体測定
- 23日(金) 祝 秋分の日
- 29日(木) 避難訓練



<尿検査のお知らせ>

平成28年4月2日~平成30年9月30日生まれのお子様を対象に尿検査を実施致します。対象となるお子様には後日、改めてお手紙を配布しますのでご確認ください。提出日は、**令和4年9月12日(月)の朝**です。よろしくお祈りします。



<運動会について>

アンケートの結果、今年度も運動会を実施することとなりました。
日時: 令和4年10月8日(土)
時間: 0~5歳児 10:00~13:00
場所: 古市場体育館
お仕事の調整をお願い致します。



<お子様の体調面について>

登園時、お熱がある場合はお預かりできないことはもちろんなのですが、咳がたくさん出ていたり、下痢や嘔吐・食欲不振だったりする場合もなるべくは登園を控えていただきたいと思います。子どもは朝元気でも体調が急変することがあります。

保護者の皆様もお仕事が忙しくて休むことが難しい方もいらっしゃると思いますが、お子様の命が一番ですので、ご理解ご協力をお願い致します。



<マスクについて>

咳がたくさん出ている場合には飛沫防止のため、こちらからお子様にもマスクをするようにお声掛けさせていただくことがあります。常にリュックの中にマスクを入れておいて下さいませようお願い致します。



<集金日について>



毎月1日に配布している集金袋ですが、事務処理の関係上必ず5日の朝(登園時)に提出をするようお願い致します。また、おつりのないようにして下さい。今月の集金日は、**9月5日(月)の朝**です。よろしくお願いいたします。

<足に合った靴を>



9月に入り、晴天時は戸外を散歩したり、公園で遊んだりしています。子どもたちが元気いっぱい動き回れるように、靴が足に合っているかどうか見直してみましょう。つま先に余裕があるか、足幅は合っているか、痛いところはないかなどお子様と一緒に確認してみてください。

<帽子のゴムについて>



帽子は、紫外線対策・熱中症対策の他、頭部を落下物等から守る意味でもとても大切な物です。帽子のゴムが伸びているとすぐに取りれてしまったり、怪我に繋がってしまうことがありますので、もう一度伸びていないかご家庭で確認し、調整していただきますようお願い致します。



<子どもの姿>



<0歳児のお友だち>

風邪などでお休みが多かった0歳児さんですが、登園してくると元気で可愛い笑顔に癒されています。まだ3人一緒に遊ぶ姿は見られませんが、イスに座っている時に隣りのお友だちに気付きタッチしたり笑い合ったりと、少しずつお友だちの存在を感じて一人歩きやハイハイでお部屋内をたくさん歩き、好きな玩具を手にとって遊んでいます。保育者やお友だちお兄さん・お姉さんとの関わりも楽しんでます。食欲旺盛で給食やおやつも美味しくモグモグ食べています。“あっあっ”と指さしをしてよくおしゃべりしている子どもたち。とても可愛いです。今月もたくさん遊んで元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

<1歳児のお友だち>

楽しい楽しい水遊びで夏ならではの経験ができた1歳児さん。水に親しみを持ち、お友だちと楽しく水遊びができたことは、夏にしか味わえない貴重な体験ですね。お友だちとできる水遊びは一段と楽しく、笑顔があふれる場面をたくさん見ることができました。水がちよっぴり苦手だった子も、手や足を水に触れて感触を味わうことができました。まだまだ暑い日が続くと思われま。水風船や寒天遊び等の水遊びを取り入れながら、水の不思議や水に触れた時の気持ちよさを味わいたいと思います。

いろいろなことができるようになり、自信がついてきた1歳児さん。同じ部屋にいる0歳児さんの頭を撫でたり、玩具を貸してあげたりと優しく微笑ましい姿が見られます。お家で「イヤイヤ」していても、園ではしっかりとお兄さん・お姉さんとして頼もしい姿があります。その姿を大切に、無理のない園生活を送っていこうと思います。

来月は運動会！今月は体をたくさん動かしたり、2歳児さんとの交流を増やしたりして楽しく過ごしていこうと思います。

<2歳児のお友だち>

お友だちとおままごとをすることが大好きな2歳児さん。三角巾に見立てたバンダナを頭に巻いたり、エプロン着たりしてお店屋さんになりきる姿が多く見られています。売っているものや売り方は様々で、ドーナツをお皿に並べて移動販売をしている日もあれば、色々な種類のアイスやジュースを並べて「いらっしゃいませ～何味にしますか～？」と売り子さんをしている日もあります。お客さん役のお友だちが「ください」と買いに来ると、「どうぞ」と1つ手渡し、時には一緒に「あむあむ」と食べる真似をする姿があり、とても可愛らしいです。お話が上手になってきており、2・3人のお友だちと言葉のやりとりをしながら遊ぶ楽しさを日々感じているように思います。

これからもお友だちと楽しんで過ごしていけるよう、温かく見守っていきます。

<3・4・5歳児のお友だち>

8月は水遊び、園内まつり、すいか割りなど夏ならではの活動をたくさん行うことができました。「プールたのしかった！！」「おまつりまたやりたいな～！」などと嬉しそうに話してくれます。子どもたちにとって楽しい夏の思い出になっているようで嬉しく感じています。

10月の運動に向けてとても意欲的でダンスの練習を行うと「むずかしいけど、たのしい～！」と一緒に練習しています！楽しかったり、努力したりした一つひとつの経験が子どもたちの成長に繋がっていくことを願っています。

